



Début: Rue de la Durance  
Fin: Avenue Robespierre

Ancienne dénomination XVIIIème

Paraire est le nom provençal du moulin à foulon. Il devait y avoir là un local aménagé pour fouler les draps. Les pièces de drap, après le tissage étaient foulées, ce qui leur donnait du corps et de la résistance. Les draps sont mis à tremper dans des bacs, le plus souvent avec une argile particulière (terre ou argile à foulon) puis ils sont battus en tout sens par des maillets. Cela nécessite une source d'énergie, le plus souvent l'eau. Ici, ce devait être l'eau du moulin à farine, qui actionnait ensuite les maillets du moulin à foulon.

